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    Der Mythos Habsburg - Eine Einleitung
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Die Einleitung in das Schwarzbuch der Habsburger (erschienen bei Deuticke und hier als Einzelstudie veröffentlicht) befasst sich mit zwei Thematiken: Der erste Teil widmet sich unterschiedlichen Formen der Überhebung des Hauses Habsburg vom Mittelalter bis nach 1918. Im zweiten Teil wird der Versuch der Definition des methodischen Rahmens der Gesamtstudie unternommen - die Perspektiven der Habsburg Unterworfenen und seiner Gegner, die persönliche Verantwortlichkeit der habsburgischen Könige und Herrscher, die Werte, Selbstbeschreibungen und Verantwortlichkeiten der Dynastie vor dem jeweiligen historischen Hintergrund, aber auch die Dauerhaftigkeit oder "lange Dauer" des imperialen "Clans" als Traditionsgemeinschaft.








The preface of the Schwarzbuch der Habsburger (printed at  Deuticke and published here as seperate case study) deals with two different topics: The first part is dedicated to the various forms of superelevation concerning the Habsburg family from medieval times to the period after 1918. The second part tries to define the methodological framework of the study, such as the view of Habsburg's subjects and opponents, the personal responsibility of the Habsburg kings and emperors, the values, self-descriptions and liabilities of the dynasty against the prevailing historical background, but also the long duree, regarding the imperial "clan" as a "company" of traditions.
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